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VILLE DE DOUAI 
Service démocratie participative 
Tél. 03.27.93.59.03 
democratieparticipative@ville-douai.fr 
 

CONSEIL DE QUARTIER « CARNOT-GARE / LA CLOCHETTE » 
COMPTE RENDU DE LA REUNION  DU MERCREDI 25 JANVIER 2023 

18H30-21H00 –  Salle Faveau – salles d’Anchin – Rue Fortier  
 

Etaient présents : 
o Mme Khadija AHANTAT, adjointe au Maire chargée des relations avec les 

associations caritatives, référente des quartiers « Frais-Marais », « Carnot-gare/la 
Clochette » 

o Mme Stéphanie STIERNON,  adjointe au Maire en charge de l’urbanisme et des 
grands projets. 

Collège habitants : 
o M. Jimmy BIA  
o M. Pierre BOLLART 
o Mme Claire CADART 
o Mme Corinne CARTON 
o M. Alexy DUVAUT-ROBINE 
o M. Francis FREMAUX 
o Mme Anaëlle GOTHIERE 
o Mme Christine MAURY  
o M. Daniel SELLIER 
o M. Mustapha VOISIN 

Collège associations : 
o M. Djamel CHERIF, la bouée des jeunes 
o M. Antoine JOUVENEAU, association des locataires Douai centre-ville Norévie 

Collège économiques : 
o M. Hassan ADERNOUR, Jum’o Primeur 
o Mme Sophie WILLOT, le pré d’Anchin 

 
o Mme Bernadette CAPELLE, directrice du service démocratie participative  

Etaient excusés :  
o Mme Marie-Anne DUFRENOY 
o M. Alexy DUVAUT-ROBINE 

Etaient absents :  
o M. Maxime DECUPPER-LAUD, conseiller municipal, délégué aux événements  

sportifs et au quartier « Carnot gare / La Clochette » 
 
 

Mme AHANTAT souhaite la bienvenue à chacun et chacune pour cette  
première réunion après de l’assemblée générale.  Elle remercie sa collègue, Mme STIERNON, 
d’avoir répondu favorablement à son invitation pour faire un point sur une actualité qui intéresse 
l’ensemble du conseil de quartier : la passerelle. 

 
Mme AHANTAT informe que suite à la démission de M. Rémy ROCQUET, 

Mme Maryline CANIVET qui était la 1ère sur la liste d’attente dans le secteur 12 (Gounod) a accepté 
de rejoindre le conseil de quartier.  

 

Réf. DGS : 693.274 

Du 28 février 2023 
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 Mme AHANTAT démarre la réunion suivant l’ordre du jour établi.  
 
 
I – FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER 

En préambule de ce premier point, Mme AHANTAT souhaite que les membres 
du conseil de quartier profitent de ce tour de table pour donner leur endroit préféré de la ville. Il 
en ressort une majorité pour  les bords de Scarpe, suivie des parcs municipaux (Tour des Dames, 
parc Bertin et parc Vernier). 

Mme AHANTAT revient sur quelques points de la charte de fonctionnement 
avec les débats qui doivent se dérouler dans le respect, les absences aux réunions qui doivent lui 
être annoncées en amont ainsi qu’au service démocratie participative. Elle rappelle qu’au bout de 3 
absences non excusées, la personne sera radiée du conseil de quartier. 

 
1) Planning des futures réunions : 

Mme AHANTAT donne le planning des réunions pour l’année 2023 : 
 Mercredi 22 mars, de 18h30 à 20h30  à la salle Gounod, avenue Gounod 
 Mercredi 28 juin, de 18h30 à 20h30  à la salle Faveau – salles d’Anchin, rue 

Fortier 
 Mercredi 4 octobre, de 18h30 à 20h30 à la salle Gounod, avenue Gounod 
 Mardi 5 décembre Assemblée générale, de 19h à21h – salle Robert de Douai, 

rue Fortier 
Mme AHANTAT rappelle que seule l’assemblée générale est ouverte au public. 

Hormis ces 3 réunions de mars à octobre, il pourra y avoir des réunions de groupes de travail, une 
déambulation,… 

 
Mme AHANTAT propose de présenter à la réunion du mois de mars un bilan 

sur la collecte des sapins et sur le cirque du nouvel an.  
 

2) Représentation du conseil de quartier « Carnot-gare/La Clochette » : 
a. A la commission de suivi des 8 conseils de quartier : 

Mme CAPELLE informe que cette commission se réunit deux fois par an, en 
mai et octobre. Elle est animée par M. MAZY, adjoint à la démocratie participative. Elle est 
composée de 2 membres de chaque conseil de quartier. Elle permet d’échanger sur les différentes 
pratiques au sein des instances. Des thèmes communs y sont évoqués comme la communication 
par exemple. 

Se positionnent pour représenter le conseil de quartier « Carnot-gare/La 
Clochette» à la commission de suivi des 8 conseils de quartier : 

- Membres titulaires :  
o Mme Anaëlle GOTHIERE 
o M. Francis FREMAUX 

- Membres suppléants : 
o M. Djamel CHERIF 
o Mme Claire CADART 

 
b. Au comité de gestion FAQ (fonds d’animation pour les quartiers) : 

Mme CAPELLE informe que le comité de gestion étudie les demandes à la fois 
du FAQ et de « J’aime mon quartier ». Jusqu’à présent, ces 2 dispositifs ne s’adressaient qu’aux 
quartiers dits en « politique de la ville », qu’ils soient prioritaires ou de veille. Le conseil municipal 
de décembre a acté d’étendre cette possibilité aux petites associations de proximité du centre-ville. 
Cela ne concerne ni les associations de parents d’élèves, ni les associations sportives.  
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Le comité de gestion est composé d’élu.e.s et de représentants des membres des 
conseils de quartier à raison d’un titulaire par instance. Les réunions se dérouleront le 1er lundi du 
mois, en mairie, en fin de journée, entre mars et novembre.   

Se positionnent pour représenter le conseil de quartier « Carnot-gare/La 
Clochette» au comité de gestion FAQ : 

- Membre titulaire :  
o Mme Maryline CANIVET 

- Membre suppléant : 
o M. Jimmy BIA 
 

3) Groupe de travail : 
Un membre du conseil de quartier  présente un flyer qui a été distribué lors des 

représentations du cirque du nouvel an par des membres du conseil de quartier « Barlet-centre/fbg 
de Cambrai » avec une adresse mail spécifique à ce conseil de quartier.  

Les membres du conseil de quartier souhaitent se retrouver, en dehors des 
réunions « officielles » pour travailler sur la communication. La rencontre est fixée au lundi 13 mars, 
de 18h30 à 19h30, au rez-de-chaussée de la Maison des associations, avenue Gounod à la Clochette. 

Le nombre approximatif de boites aux lettres pour le secteur Carnot-gare/La 
Clochette est de 2.000. 

 
 

II– PRESENTATION DU PROJET DE PASSERELLE A LA GARE DE DOUAI : 
 

Mme STIERNON remercie Mme AHANTAT de l’avoir conviée à cette 
rencontre.  

Mme STIERNON présente des plans de la future passerelle envisagée pour 
relier la gare au quartier de La Clochette.  Cet équipement est porté par Douaisis agglo. Elle précise 
qu’il s’agit d’une passerelle pour les piétons et les vélos. La passerelle ne sera pas couverte. Côté 
« gare », il n’est pas prévu de rampe, il y aura un escalier, avec goulottes, et un ascenseur. Elle devrait 
atteindre les 28 mètres. Un parking-silo de 570 places (dont 100 réservées à Maisons et Cités) sera 
construit. Les niveaux seront d’une hauteur de 3 mètres permettant d’y installer une activité dans 
le futur si le besoin s’en faisait sentir. Une telle hauteur rend possible l’évolution de l’ouvrage en 
locaux.  Les travaux débuteront en 2024. 

Mme STIERNON rappelle que la ville ne pouvait pas donner d’informations 
tant que le permis de construire n’était pas validé.  

 
La présentation des différents plans donne lieu à des questionnements de la part 

des membres du conseil de quartier :  
- Pourquoi la passerelle n’est-elle pas couverte ? 
- Comment va se faire le cheminement avec le centre-ville qui sera du ressort de la ville ? 
- Quel sera le lien avec les lignes de bus ? 

 
Les membres du conseil de quartier remercient Mme STIERNON pour la 

transparence et la présentation des visuels.  
 
 
Mme Stéphanie STIERNON est tout à fait disposée pour revenir lors d’une 

prochaine réunion s’il y a des projets impactant le quartier à présenter.  
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III- INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES : 
 

1) Mallette des conseils de quartier : 
Mme AHANTAT remet aux membres présents une mallette comprenant le plan 

de la ville avec les 8 conseils de quartier, le plan du secteur « Carnot-gare/La Clochette », le badge 
nominatif, la fiche projet qui servira de lien entre le conseil de quartier et les services municipaux 
pour expliquer la demande du conseil de quartier sur un aménagement, une animation,… Mme 
AHANTAT précise que cette mallette a été mise en place suite à la commission de suivi des 8 
conseils de quartier. Chaque membre est invité à se géo localiser sur un plan. Celui-ci sera adressé 
aux membres par courriel. 

 
2) Parc de l’Arsenal : 
Un membre du conseil de quartier souhaite savoir si une animation (fête des 

voisins par exemple) pourra être organisée dans ce par cet/ou s’il est envisagé d’y créer quelque 
chose comme des jardins partagés par exemple. 

Ce membre du conseil de quartier fait part de son regret que l’aire de jeux n’ait 
pas été remplacée. Mme AHANTAT répond qu’elle a été retirée car elle n’était plus sécurisée. 

 
3) Terrain de pétanque à la Clochette : 
Un membre du conseil de quartier informe que la demande d’un terrain de 

pétanque à la Clochette a été faite lors du goûter organisé par l’association « les amoureux de la 
place Carnot ». Mme AHANTAT répond que cela pourra faire partie d’une fiche projet.  

 
4) Modèle de remontées : 
Un membre du conseil de quartier évoque un document réalisé par le conseil de 

quartier «Entre 2 Scarpe » pour recenser les dysfonctionnements et souhaite savoir s’il peut en avoir 
la trame. Elle lui sera communiquée. 

 
 

L’ordre du jour étant épuisé, Mme AHANTAT remercie l’ensemble des 
personnes présentes. La réunion se termine à 21h00. 


